Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
Référence 85019872
Prix 1 450 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité antibes: situé dans le secteur résidentiel paisible de fontonne, cette

charmante maison de ville provencale entierement rénové de 230 m? répartie sur
trois niveaux, offre un havre de tranquillité. Au rez-de-jardin, le spacieux séjour
d'environ 50 m2 avec cuisine ouverte vous accueille, ainsi qu'un wc invités. Une
chambre avec accés au jardin, un dressing et une salle de bains en suite avec
baignoire et douche ajoutent au confort. De plus, un studio indépendant avec
chambre et salle de douche garantit intimité et commodité. Le sous-sol comprend

un garage pour une voiture, une salle ...

Sole agent: nestled in the tranquil residential area of fontonne, this charming
provencal townhouse, fully renovated, offers a serene haven with 230 sqm of living
space spread over three levels. On the garden level, the spacious living area of
approximately 50 sgm with an open kitchen welcomes you, alongside a guest wc.
A bedroom with garden access, a dressing room, and an en-suite bathroom with a
bathtub and shower add to the comfort. Additionally, an independent studio with a
bedroom and shower room ensures privacy and convenience. The basement

includes a garage for one car, a well-equipped ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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